

"Süße" DNA

NEULENGBACH Die Schüler der 8c des BORG Neulengbach versüßten sich den Biologieunterricht und bauten aus unterschiedlichen Materialien und einer Menge Süßigkeiten Modelle der DNA, um gut gerüstet in das Themengebiet der Genetik eintauchen zu können. Der anschließende "Abbau" der DNA in der Pause erfolgte dann wahrscheinlich wesentlich schneller als im menschlichen Körper. Stolz präsentierten Luis Hofweyrer, Lejla Cehajic, Marlies Mühlbauer und Lorie Mital die "süße" DNA. Foto: privat

W46/2022